

Derrota del Lagun Artea / Boxeo

El Diario Vasco, 1946-06-08.

El encuentro de "Etxeberrieta" entre el "Lagun Artea" y el "Euzkalduna Andoaindarra" favoreció por un amplio 5-1 al equipo local. Al conjunto forastero no le va bien nuestro amplio campo y en él se resiente de la desnudez y dureza a que Amara les tiene acostumbrados. El resultado obtenido compensa con holgura al 4-2 que nos infligieron en él, pero bien pudo favorecernos el marcador por más amplio margen, porque además de jugar bien nuestro once los donostiarras naufragaron salvo contadas excepciones.

Se marcaron dos goles en la primera mitad, obra del extremo izquierda Echeverria ambos, y tres en la segunda: dos José Cruz y uno Galarza, por el "Euzkalduna". El gol marcado por los donostiarras se produjo a consecuencia de un fuerte pero legal acoso al portero, quien, sin soltar el balón, traspuso ligeramente la raya. Fue un instante brevísimo, pero la decisión del señor Rivero fue justa y proporcionó al "Lagun Artea" el tanto de honor.

Boxeo. – Se prepara una velada pugilística para San Juan con la participación de los hermanos Lirio y algunas figuras del boxeo guipuzcoano, cuyos nombres no queremos anticipar por guardar el secreto con que se nos han revelado. Confiamos que la comisión rubricará con un éxito rotundo la magnífica organización lograda el año pasado y a él ayudarán no poco la expectación que existe por ver a Lirio I frente a un buen pegador en su pueblo, después de los progresos realizados y victorias cosechadas en el ring esta última temporada y apreciar, asimismo, los avances logrados por animosos Huici y Ocariz.